

Beschluss Gemeinderat 28.09.2020

1. Der vorliegende Bericht zum Arbeitsstand beim Verkehrsentwicklungsplan VEP (Stand 31.01.2020) wird zur Kenntnis genommen.

Einstimmig.

2. Der Gemeinderat schlägt zum weiteren Vorgehen vor:

B) Eine abschließende Beschlussfassung wird bis **zum 2. Halbjahr 2022** zurückgestellt, um nach Inbetriebnahme der B 31 neu sofort verkehrslenkende Maßnahmen, **insbesondere auf dem Abschnitt Albrechtstraße bis zum Colsmann-Knoten**, zu Gunsten des Umweltverbundes zu ergreifen und nach ca. einem Jahr nach Inbetriebnahme durch neue Verkehrserhebungen eine dann aktuelle Datengrundlage zu schaffen. Mit den daraus gewonnen Erkenntnissen sowie dann auch noch zusätzlich einzubringenden neuen Forderungen (z. B. hinsichtlich Klimaschutzzielen, etc.) soll dann der VEP zum Beschluss gebracht werden.

3. Unabhängig vom VEP wird für die Umgestaltung der Friedrichstraße im Herbst eine separate Sitzungsvorlage eingebracht, die die verschiedenen Varianten zur Umgestaltung und Entschleunigung zur Beratung und Beschlussfassung stellt.